

Après Lisbonne pourquoi pas Madère

Écrit par GlobeBlog

Lundi, 27 Décembre 2010 18:32 -

Après notre bon week end à Lisbonne, on nous a parlé de Madère, une archipel dans l'océan atlantique à 1h30 de Lisbonne en avion. Madère (en portugais : Madeira) est un archipel du Portugal composé de l'île du même nom et de plusieurs autres petites îles, situé dans l'océan Atlantique. Il constitue une région autonome sous le nom de région [...]

Consultez la source sur Voyage.globeblog.com: [Après Lisbonne pourquoi pas Madère](#)